



Mesa Interministerial dará impulso a una Agenda Metropolitana para avanzar en proyectos claves de la conurbación y la región

Sumar capacidades técnicas, elaborar estrategias y apalancar recursos desde el ámbito público-privado, es lo que ha motivado a la Mesa Interministerial en sus ya siete sesiones, con el objetivo de desatarbar proyectos de infraestructura, habitacionales y de planificación urbana y así avanzar en su desarrollo para una mayor calidad de vida y bienestar territorial de los habitantes de la región.

En la última sesión de esta instancia, integrada por el Gobernador Regional, Cristóbal Juliá; el Delegado Presidencial, Galo Luna; la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena; el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri y el presidente de la CChC La Serena, Felipe Páez, junto al senador Sergio Gahona; los seremis Javier Sandoval (MOP) y Alejandra Maureira (MTT) y equipos de unidades técnicas se destacó el espíritu de esta mesa de trabajar en alianza por la región y por avanzar en la ejecución de proyectos claves para la

Esta importante iniciativa que surge de un acuerdo público-privado, liderado por nuestras principales autoridades regionales, comunales y la CChC La Serena buscan empujar las obras que tanto requieren nuestros habitantes y dar un mayor dinamismo al crecimiento y desarrollo de la región.

zona, como el mejoramiento del tramo urbano ruta 5 y del aeropuerto La Florida; el proyecto circunvalación, los hospitales de La Serena y Coquimbo; planta desaladora, entre otros.

A estas obras que se espera cambien la fisonomía de la región se suma la oportunidad que representa la declaración del Área Metropolitana para nuestra conurbación, un hito que involucra una serie de desafíos, en particular, para La Serena y Coquimbo. "Si bien se está a la espera del Decreto Supremo, ha habido un muy buen trabajo colaborativo por lo que esperamos que esto se materialice en obras y programas que beneficien a las familias que viven en esta área", afirmó el Delegado Presidencial,

Galo Luna.

AGENDA METROPOLITANA

El Gobernador Regional, Cristóbal Juliá, anunció por su parte "tenemos una serie de proyectos, por eso se empieza a trabajar esto, lo que va a permitir el apalancamiento de recursos desde el Gobierno Regional, desde el gobierno central, a través de SUBDERE y de créditos del Banco Interamericano de Desarrollo... por lo tanto, hemos definido lo que es la agenda metropolitana, cosa que todos los actores que estamos involucrados en esto, trabajemos con una misma voz y que estos proyectos no se queden entrampados".

Esta buena noticia fue también muy valorada por el presi-

dente de la CChC La Serena, Felipe Páez quien además destacó la institucionalidad con que cuenta esta mesa, como un esfuerzo conjunto para sacar adelante los proyectos de la región. "Tenemos hoy, tremendo liderazgo regional quienes van a estar a la altura de entregar a la ciudadanía estos proyectos detonantes que van a mejorar la calidad de vida en la conurbación y por qué no también soñar con una doble vía concesionada hacia el valle del Elqui. Muy contentos por los avances que hemos logrado en esta Mesa Interministerial y estamos seguros que seguiremos sumando más logros en pro de la región".

Por su parte, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena

recalcó "el desarrollo de un área metropolitana que necesita movilidad, mejorar infraestructura y seguridad, crea que planteamos una estrategia a corto, mediano y largo plazo, con ideas concretas y con desarrollo real, es la forma de avanzar. Hoy día la voluntad existe, así que esta alianza pública-privada va a traer solo beneficios positivos para la ciudadanía".

El alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri agregó "esto nos da una perspectiva de trabajo colaborativo para sacar adelante esta área metropolitana, también con una visión de región. Si nosotros empezamos a trabajar y solucionamos parte de los problemas que tenemos en el área metropolitana, también vamos a poder mejorar la calidad de vida de gente que habita en otras comunas de la región. Así que valoramos la instancia, la agradecemos y pretendemos de aquí hacia adelante con esta agenda metropolitana, ponernos manos a la obra".